## SOCIÉTÉ

## Déterminés à garder leur Poste

Ils étaient une vingtaine à avoir bravé la pluie, hier matin, pour manifester, devant la Poste turripinoise, leur détermination à conserver leurs bureaux de Poste ouverts à Saint-Victor-de-Cessieu et Saint-Clair-de-la-Tour. « À Saint-Victor, nous avons subi deux semaines de fermeture de notre bureau en avril, sans raisons particulières. C'est une stratégie de la part de la direction de la Poste : ils veulent provoquer un changement d'habitude des usagers, en les forçant à venir à La Tour-du-Pin. Et puis après, ils nous sortent des statistiques pour dire que le bureau est moins fréquenté. » Selon ce collectif, la mobilisation ne devrait pas s'arrêter de sitôt...

